



Repartidores de Apps se manifiestan contra reforma laboral; piden 'sistema dual'

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Saúl Gómez, vocero de Repartidores Unidos de México, habló de los repartidores de apps que se manifiestan contra la reforma para regular trabajo en plataformas.

Este lunes, un grupo de alrededor de 1,200 a 1,500 repartidores de aplicaciones de reparto se congregaron en la Cámara de Diputados para manifestarse en contra de la reforma que busca regular el trabajo en plataformas digitales.

Encabezados por Saúl Gómez, vocero de la agrupación Repartidores Unidos de México, los manifestantes buscan que las autoridades implementen un modelo laboral que se adapte a sus necesidades, en lugar de aplicar la propuesta actual que, aseguran, es inadecuada.

"Buscamos a **Ricardo Monreal**, pero no se encontraba. Sin embargo, nos reunimos con diputados y representantes del grupo parlamentario de Morena, quienes nos ofrecieron escuchar las peticiones y evaluar su propuesta de un sistema dual laboral", dijo.

"A diferencia del hermetismo de la Secretaría del Trabajo, la Cámara de Diputados mostró una actitud más abierta. Recibieron nuestro pliego petitorio y se mostraron dispuestos a dialogar. Sin embargo, seguimos insistiendo en que la ley debe aceptar el sistema dual y no imponer un modelo rígido de empleado-empleador".

Recordó que este sistema, inspirado en modelos ya implementados en Reino Unido y Chile, ofrece a los trabajadores la posibilidad de optar entre un esquema de empleo tradicional con beneficios completos, o un esquema flexible como contratistas, adaptándose así a las necesidades específicas de los repartidores.

“Queremos que la ley acepte el sistema dual. Es un modelo probado que funciona en otros países, y no queremos una ‘Ley Rider’ adaptada que no responde a nuestra realidad”, expresó Gómez.

Saúl Gómez y el grupo de Repartidores Unidos de México dejaron claro que mantendrán la presión sobre las autoridades para que sus demandas sean consideradas. "Seguimos luchando por un marco legal que realmente refleje la realidad de nuestro trabajo. No quitaremos el dedo del renglón", subrayó Saúl Gómez, vocero de Repartidores Unidos de México, habló de los repartidores de apps que se manifiestan contra la reforma para regular trabajo en plataformas.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/10/30/repartidores-de-apps-se-manifiestan-contrareforma-laboral-piden-sistema-dual-663396.html>